

27.09.2023

Beutelübergabe „Mit Herzblut und lernend“ an der Sekundarschule „Comenius“

Bei einem Besuch von Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff im Rahmen seiner Schultour im Oktober 2022 wurde Frau Kleemann auf die Schülerfirma der Ganztags-Sekundarschule „Comenius“ aufmerksam. Die Schülerfirma bedruckt Textilien und erprobt wirtschaftlichen Unterricht praxisnah. Einkauf, Druck, Vertrieb, der Unterschied von Umsatz und Gewinn sowie Rechnung schreiben – die Schülerfirma lernt hier Wirtschaft auf beste Weise kennen.

Da die Schülerfirma auch für Privatpersonen, Unternehmen und andere Externe offensteht, hat Frau Kleemann entschieden, das Engagement der Schülerinnen und Schüler sowie der Schule zu unterstützen. In Auftrag gegeben wurden Stoffbeutel, die bei Infoständen oder Besuchsfahrten in den Landtag mitgegeben werden können. Zentral auf dem Beutel ist das Motto der Abgeordneten und ihres Teams „Mit Herzblut und lernend“. Dazu Frau Kleemann: „Das Motto soll die Art widerspiegeln, wie ich Politik mache. Ich weiß gewiss nicht alles und habe auch nicht auf alles eine Antwort. Ich möchte für mich selbst aber auch mit und von anderen lernen. Herzblut steht für meine Passion und meine Art, auch mal emotionaler zu werden, wenn es angebracht ist. Politik ist nicht allwissend und kalt.“

Der Übergabetermin der Beutel fand heute Morgen zu Schulbeginn statt. Es wurde gezeigt, wie die Beutel angefertigt werden. Abgerundet wurde der Termin durch ein inhaltliches Gespräch mit der Arbeitsgemeinschaft, den Schülersprecherinnen und der Schulleitung über Noten, Austauschfahrten, Landespolitik sowie Zukunftspläne der Schülerinnen und Schüler. Zur Verabschiedung sprach Frau Kleemann auch eine Einladung zu einem Besuch in den Landtag von Sachsen-Anhalt aus.

Für Rückfragen:

Kenny-Lee Richter, 0163/5173826 / richter@juliane-kleemann.de